

E-Mail vom 4. März 2004

Lieber Herr Deutsch, hallo in alter Freundschaft !

Sie wissen sicher, dass ich – auch für mich überraschend – sehr schnell und überraschend eine neue Herausforderung angenommen und die Fronten gewechselt habe. Der Schwedenkönig wurde nun zum Lord von MG und Rover.

Eine große Herausforderung, die mir viel Spaß macht.

In gewohnter Weise werden alle Kernfunktionen wieder von mir selbst durchgeführt, es gibt daher auch kein Outsourcing bei Pressefahrzeugen. Ich bin wieder GF, Verkaufsleiter, Marketing- und Presseverantwortlicher und . . . und . . .

Ich freue mich auf ein Gespräch mit Ihnen, damit wir generell und auch über Testwagen plaudern können. Momentan bin ich dabei, den Testfuhrpark wieder aufzubauen.

Auf bald und mit besten Grüßen aus Salzburg

Christian Politschnig
MG Rover Austria
5020 Salzburg, Wasserfeldstraße 15
Tel.: 0662-4663-141